

Alertan en Cuba sobre la necesidad de un uso racional del agua



La Habana, 5 nov (RHC) Con el mes de noviembre inicia el período seco en Cuba, etapa donde la tendencia es a la disminución de los niveles de llenado de los acuíferos, por eso el llamado de realizar un uso racional del líquido, prioridad de la política nacional del agua.

A pesar del comportamiento favorable de los embalses, pues almacenan más del 80 por ciento de su capacidad, directivos de Recursos Hidráulicos enfatizan en la necesidad de lograr una sistemática cultura del uso racional del agua.

En Cuba el servicio de acueducto y alcantarillado es predominantemente de aguas subterráneas, por lo tanto el líquido que llega a la población se debe bombear, esto requiere el elevado consumo de energía eléctrica.

Millones de personas en el mundo en la actualidad no tienen acceso al agua potable, de ahí que ahorrarla sea importante para lograr un consumo sostenible de los recursos del planeta. (Fuente: [RRejoj](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/175786-alertan-en-cuba-sobre-la-necesidad-de-un-uso-racional-del-agua>



Radio Habana Cuba